



En la provincia de Badajoz

## Mitma aprueba definitivamente el proyecto de mejora de la movilidad en la travesía de Almendral en la N-435A

- El presupuesto de las actuaciones, que se ubican entre los puntos kilométricos 32+680 y 35+278 de la esa vía, se estima en 594.716,80 euros.
- Se incluye dentro del programa de conservación y mantenimiento de la Red de Carreteras del Estado, en el que Mitma ha invertido más de 65 millones de euros desde junio de 2018 en la provincia de Badajoz.

Madrid, 8 de agosto de 2023 (Mitma)

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana ha aprobado definitivamente el proyecto de construcción del acondicionamiento y mejora de la movilidad en la travesía de Almendral, mediante actuaciones sostenibles; en la carretera N-435A entre los puntos kilométricos (PP.KK.) 32+680 y 35+278, en la provincia de Badajoz.

El proyecto contempla la mejora de la seguridad viaria y la funcionalidad de la carretera N-435A mediante la realización de acciones como la ampliación de la anchura de la calzada, la disposición de un tramo de acera, la mejora superficial del firme y la implantación de mejoras en señalización, balizamiento y sistemas de contención. El presupuesto de las actuaciones se estima en 594.716,80 euros.

Esta actuación se incluye dentro del programa de conservación y mantenimiento de la Red de Carreteras del Estado, en el que Mitma ha invertido más de 65 millones de euros desde junio de 2018 en la provincia de Badajoz y que genera un impulso significativo para mejorar la calidad de servicio de la infraestructura viaria estatal existente.

